

Le Venezuela entreprend un programme pour économiser de l'énergie



Caracas 2 juillet, (RHC).- Un nouveau programme pour économiser de l'énergie a débuté aujourd'hui au Venezuela où des électroménagers gros consommateurs d'énergie sont remplacés par d'autres à faible consommation.

Le président Nicolás Maduro, a expliqué que le gouvernement bolivarien s'est fixé pour but de remplacer 2 millions d'appareils d'air climatisé avant l'année prochaine.

Le programme a débuté dans les états affichant une plus grande consommation d'électricité dont Zulia, Caracas, Miranda et Nueva Esparta, entre autres.

Nicolas Maduro a fait savoir que l'installation de nouveaux appareils est garantie et que suite à une étude socio-économique, des facilités de paiement seront données aux bénéficiaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/98857-le-venezuela-entrepren-d-un-programme-pour-economiser-de-lenergie>



Radio Habana Cuba